

活動名：喜多方市蔵のまちフットサル6年生大会

日 程：平成25年2月1（土）～2（日）

会 場：喜多方市押切公園体育館

参 加：トップ6クラス（6年生）7名

帯 同：熊坂・（設楽）コーチ

結 果：16チーム中14位

対戦相手：1日目 ●興譲 ●アクティーバ ●熊倉

第4位通過 フレンドリートーナメント進出

2日目 ●安積第三 SSS ●ヴェルジナーレ

感 想：熊坂コーチ

2月1・2日に開催されました蔵の街フットサルフェスティバル6年生大会に参加にできました。

Me & Youの時のコーチ日記に書きましたが今年の6年生は19名います。選手達に沢山の試合経験を積んで欲しいという思いから3つの大会に振り分ける事を指導者会議で決めました。チームの振り分けは行健2小組と行健2小組以外、それとガールズの3チームです。今大会は行健2小組以外の7名で大会に挑みました。

選手達にとってはアールでの最後の大会となります。選手達にはプレーの指示も出しましたが、何よりも後悔のない大会にして欲しい、一つの集大成として今まで学んできた事を出し切って仲間と一丸になって二日間最後まで全力を尽くして頑張ろうと約束しました。

初日

アール 2-3 興譲

アール 2-6 アクティーバ

アール 0-5 熊倉

2日目

アール 0-3 安積第三

アール 8-5 ヴェルジナーレ

結果だけを見ると悪く思えるかもしれませんが決してそんなことはありません。先制される苦しい試合ばかりでしたが選手達は下を向くことなく全力で戦い1点差まで詰め寄る試合もあり勝てると思わせてくれた試合もありました。今回のチームはキーパー経験のない選手達の集まりで交代でやってもらったんですが、フィールドでプレーしている選手達は決してキーパーを批判する事なく、むしろキーパーの負担を少しでも減らそうと果敢にゴールを狙い、守備ではゴール前で体を張って必死に防いでくれていました。

そんな選手達を私は誇らしく思いました。気持ちの入ったプレーは見ていて清々しいですし、応援せずにはいられなくなりますし、試合終了後に良く頑張ったと褒め称えたいくなるものですね。応援して頂いたご父兄の皆さんにも感じて頂けたのではないのでしょうか？

そんな頑張りに最後は勝利のご褒美。みんなの笑顔は最高に輝いていたよ！

今大会は残念ながら結果は出ませんでした。また目標の全員得点は達成出来ませんでした。しかし、最後まで全力で戦い抜いた自信、試合中に上手に出来たプレー、仲間と勝ち取った1勝、アップでの鬼ごっこ（笑）、そんなところからサッカーの楽しさ、仲間の大切さを少しでも感じてくれたなら中学校でもサッカーを続けて欲しいと心から願っています。これからもみんなとサッカーを通じて付き合えたらコーチ達はとても幸せです。みんなの活躍をいつまでも期待しています。

残り期間は少ないですが中学校のサッカーへ少しでも繋がるようにこれからも頑張ってください！

大会関係者の皆様、大変お世話になりました。このような素晴らしい大会に参加させて頂きありがとうございました。また懇親会では楽しい一時を過ごさせて頂きました。ありがとうございます。今後も宜しくお願いします。

2日間応援して頂きましたご父兄の皆様、ありがとうございました。

最後の大会という感慨深いものがありますが卒団までまだ期間がありますので今後も宜しくお願いします。

2日目にサポートしてくれたアーレOB・橋本翔君ありがとう！

何でも快く手伝ってくれて本当に助かりました。また後輩達も楽しくて凄く喜んでいました。素晴らしい先輩を持って後輩達は幸せです。学業も忙しいと思いますがこれからも後輩達の為に宜しくお願いしますね。

熊坂コーチ

